

Panam Sports elige en Asunción a sus líderes en los próximos 4 años



Neven Ilic

Asunción, 1 oct (RHC).- Con la presencia del presidente de Panam Sports, Neven Ilic, el Presidente del Comité Olímpico Internacional, Thomas Bach, autoridades de los 41 países miembros, y representantes de las Confederaciones Panamericanas, se desarrollará los días 2 y 3 de octubre, la Asamblea General de la Organización Deportiva Panamericana en Asunción del Paraguay.

El evento, que se llevará a cabo en el Centro de Convenciones de la Conmebol en la capital paraguaya, será de suma importancia, ya que se van a elegir a las autoridades que tendrán la misión de liderar a Panam Sports en los próximos 4 años.

Para el cargo de presidente, el actual mandamás de la Organización, Neven Ilic, irá por su reelección tras dos períodos al mando de Panam Sports. A diferencia de la última elección hace 4 años donde no tuvo contendores y ganó por unanimidad de los 41 países miembros, esta vez, sí tendrá un oponente. Se trata del segundo vicepresidente de la Organización, Keith Joseph de San Vicente y las Granadinas. La elección está programada para las 16 horas del miércoles 2 de octubre.

Pero no sólo habrá elección de presidente, ya que la Asamblea deberá elegir a los representantes del Comité Ejecutivo y a los 3 vicepresidentes de Panam Sports, los cuales se eligen según las tres zonas determinadas para los comicios: Grupo 1, Norteamérica; Grupo 2 Centroamérica y el Caribe; Grupo 3, Sudamérica.

En la Asamblea, además de las elecciones, habrá los tradicionales informes de gestión de los últimos 4 años del presidente Neven Ilic, de la secretaria general, Jimena Saldaña, del Tesorero, Richard Peterkin, y de las diferentes Comisiones de Panam Sports.

Se espera también el discurso del presidente del Comité Olímpico Internacional, Thomas Bach, quien participará de su última Asamblea del continente antes de dejar el cargo en marzo del próximo año.

El miércoles 2 de octubre se desarrollarán las elecciones de las autoridades de Panam Sports. Durante la mañana se determinará quienes ocuparán un sitial en el Comité Ejecutivo, y en la tarde, será la elección de presidente y de vicepresidentes.

Tomado de Panam Sports

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/366461-panam-sports-elige-en-asuncion-a-sus-lideres-en-los-proximos-4-anos>



Radio Habana Cuba